

Noticias de la Industria de Recubrimientos

Chalker nombrado CEO de Merged SSPC / NACE

Anunciado en un comunicado de prensa el 6 de mayo, SSPC: The Society for Protective Coatings y NACE International, The Corrosion Society nombraron a Robert H. Chalker Director Ejecutivo de la nueva organización combinada.

Bill Worms, quien se ha desempeñado como Director Ejecutivo de SSPC desde 2015, continuará encabezando SSPC en su sede de Pittsburgh durante todo el proceso de combinación de las organizaciones.

Sobre Chalker

Antes de convertirse en el CEO de NACE en 2010, Chalker obtuvo casi 20 años de experiencia en gestión de asociaciones a través de sus funciones como Director Gerente de ASQ Global y Director de Desarrollo Global y Planificación Estratégica de la Sociedad de Ingenieros Automotrices (SAE International).

Chalker obtuvo su MBA en la Universidad de Oakland (Rochester, Michigan) y completó sus estudios universitarios en la Universidad de Cincinnati, donde recibió una licenciatura en ingeniería industrial.

"Me siento honrado de liderar a estas dos organizaciones veneradas a través de este cambio monumental", dijo Chalker. "Esta es una oportunidad para proporcionar a los profesionales de recubrimientos y corrosión en todo el mundo un valor más impulsado por la misión, haciendo que las sociedades sean más seguras al fortalecer los estándares, la educación y los programas de certificación que hacen que nuestros miembros sean los mejores en lo que hacen".

Al hacer referencia a Worms, Chalker agregó: "En sus 70 años de historia, SSPC solo ha tenido cinco directores ejecutivos. No mucha gente se da cuenta de eso. Bill llegó a SSPC en 2015 no solo con la reputación de ser un líder estable, sino también como alguien que podría llevar a SSPC al siguiente nivel. Su desempeño como ejecutivo no decepcionó. Ha sido agresivo en la expansión de la huella global de SSPC y en llevar a la organización a nuevas alturas de éxito. Sin ese tipo de crecimiento, no creo que estemos hablando de combinar organizaciones en este momento. El liderazgo de Bill ha sido tan impactante y un verdadero testimonio de sus capacidades.

"En solo cinco años, Bill ha logrado construir un legado que será fundamental para el éxito de la nueva organización", dijo Chalker. "Lo que Bill ha hecho en nombre de los miembros de SSPC y la profesión de

recubrimientos ha elevado el valor de los programas de SSPC, y ha fortalecido los beneficios de seguridad, ambientales y económicos que ofrece la industria a través de esos importantes programas".

Worms también comentó sobre el anuncio: "Me ha honrado dirigir SSPC en los últimos cinco años. Para mí, fue un nuevo desafío venir del mundo corporativo, pero ha sido muy satisfactorio". Llegó a la conclusión de que está "ansioso por trabajar con Bob y el equipo de transición para ayudar a que la nueva organización tome forma".

Además de la posición refinada de Chalker, también forma parte de las juntas del Consejo de Desarrollo Económico del Área de Katy y del Consejo de Ejecutivos de la Sociedad de Ingeniería y Ciencia y es miembro de la Junta Asesora de la Industria de la Estación Experimental de Ingeniería de Texas A&M.

Historia de la fusión SSPC / NACE

En marzo de 2019, las dos organizaciones anunciaron el comienzo de las conversaciones de fusión. Para agosto, las organizaciones anunciaron la decisión mutua de incorporar a McKinley Advisors como una entidad guía para las discusiones de fusión de las dos organizaciones, además de asesorar a las organizaciones a través de consideraciones relacionadas con barreras estratégicas, financieras y culturales, entre otras.

A principios de este año, las organizaciones comenzaron a lanzar una serie de actualizaciones, a partir del 10 de enero, que ofrecían una visión general futura de los cronogramas de actualizaciones y los hitos relacionados con la discusión.

La semana siguiente (17 de enero), las asociaciones anunciaron una segunda actualización con respecto a las consideraciones del certificado y las respuestas a algunas

de las preguntas más importantes que involucran este aspecto particular de los esfuerzos de fusión.

Según esa actualización, el Grupo de Tarea SSPC-NACE se estaba enfocando en minimizar las perturbaciones en la industria y deseaba mantener la calidad y continuidad general del programa.

La semana después, las organizaciones lanzaron la primera parte de la actualización de consideraciones de membresía, lanzaron una cuarta actualización sobre los estándares utilizados por los profesionales de la industria en todo el mundo.

A principios de febrero, durante la conferencia Coatings + 2020 de SSPC, la Junta de Gobernadores de SSPC votó por unanimidad para continuar las discusiones y llevar la creación de NewOrg y NewOrg Institute, ambos desarrollos aún no se han nombrado, a un voto de los miembros.

El NewOrg está programado para ser una organización 501 (c) (6), mientras que el Instituto NewOrg cumpliría con los requisitos 501 (c) (3). Cada organización cumplirá funciones específicas, pero los miembros tendrán acceso a ambas entidades, y ambas entidades realizarán varias funciones.

Antes de fin de mes, las organizaciones lanzaron su séptima actualización, que cubría la educación, y una octava actualización con respecto a la segunda parte del componente de membresía del acuerdo, junto con un foro de preguntas y respuestas.

En abril, las organizaciones abrieron un período de votación de dos semanas para sus miembros después de más de un año de discusiones entre los líderes de ambas organizaciones. El período de votación se cerró el 17 de abril, revelando que el 88.3% de los miembros del SSPC y el 89% de los miembros de la NACE votaron a favor de la fusión.

"Este fue un voto de importancia histórica para los miembros de SSPC y para las industrias de recubrimientos y corrosión", dijo el presidente de SSPC Joseph Walker.

"El nivel de compromiso e interés a lo largo del proceso y la impresionante actuación en la votación demuestran el entusiasmo que tiene la industria por el potencial de esta combinación. Espero con interés trabajar con mis

colegas de NACE a medida que avanzamos en la creación de esta nueva organización".

El presidente de NACE, Terry Greenfield, agregó: "Con lo que claramente es un rotundo 'sí', la membresía de NACE ha hablado. Como miembro y como presidente de NACE, no podría estar más emocionado con este resultado. Esto traerá más beneficios y recursos a los miembros de ambas organizaciones y tendrá un impacto fuerte y positivo en la profesión de recubrimientos y corrosión en todo el mundo".

De acuerdo con las actualizaciones anteriores, las organizaciones habían decidido que los miembros se convertirían en "miembros de NewOrg", teniendo acceso total a ambas entidades, incluidos los derechos y privilegios de voto y voluntariado en ambas organizaciones.

Se informa que la estructura híbrida incluye membresías individuales y corporativas basadas en valores donde los miembros pueden elegir su nivel de beneficio y las cuotas correspondientes. Sin embargo, los miembros individuales podrán elegir entre los niveles Core y Premium, siendo Premium el más alto de los dos e incluye descargas estándar seleccionadas, productos de biblioteca digital y suscripciones de publicaciones.

Las actualizaciones también señalaron que todos los miembros individuales actuales de NACE y SSPC se convertirán en miembros de la Membresía Individual Premium "NewOrg" por el resto de su período de membresía actual a partir del 1 de enero de 2021. Al vencimiento, los miembros podrán optar por renovar en ya sea el nivel Premium o Core de membresía.

En cuanto a las membresías corporativas, también está programada una estructura de tres niveles basada en el valor. Los beneficios incluyen membresías individuales gratuitas, inscripciones en conferencias y una destacada exposición de marketing en conferencias y talleres de capacitación, entre otros.

Actualmente, los líderes de SSPC y NACE planean un debut el 4 de enero de 2021 para la nueva asociación.